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POLÍTICA 
Cabeza. El PAN, llevará a cabo este viernes un homenaje a Manuel Gómez Morín y a los 
queretanos que participaron en la fundación de Acción nacional del año 1939. (PC) 
 
El líder de los diputados priístas, Jaime Escobedo Rodríguez, está contento de que los 
verdaderos militantes del tricolor elijan a su próximo dirigente estatal. 
 
Podrían impugnar las candidaturas de Horlando Caballero y Gerardo Ríos, por no cumplir con 
la paridad de género, señaló el también contendiente, Luis Guerrero Dávila. (NC) 
 
Más del 80% de los municipios de Querétaro tienen página de Internet, sobresaliendo en su 
diseño, los colores de los partidos que los llevaron al poder. (NC) 
 
De acuerdo a la información publicada en sus páginas de Internet, Manuel González Valle y 
Germán Borja García son los Alcaldes mejor pagados en la entidad. (NC) 
 
Hoy en día los políticos necesitan el marketing para cualquier contienda. (NC) 
 
Cabeza. Se presentó una denuncia por responsabilidades administrativas en contra de la 
secretaria de relaciones exteriores, Patricia Espinoza por parte del cónsul de Alemania en 
Querétaro. (PC) 
 
Las reformas electoral y hacendaria, aprobadas en el congreso de la unión, son al contentillo 
político y no ven lo mejor para México, indicó el ex presidente nacional de COPARMEX, Alberto 
Núñez. (NC) 
 
LEGISLATURA 
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Ganan los diputados locales, casi 50 mil pesos más al mes, que los legisladores federales, quienes 
perciben, incluidas todas las prerrogativas, 152 mil pesos en total, contra los 209 mil de los 
locales. El alianzista Oscar Arturo Rodríguez dice que no todo va a la bolsa de los diputados, pero 
que cada uno hace lo que considera mejor. (NC) 
 
Es urgente una reforma federal para regular los ingresos de los diputados locales en todas las 
entidades, pues los legisladores queretanos se sirven con la cuchara grande, señaló el diputado 
federal convergente, José Luis Aguilera. (NC) 
 
Sondeo. Los queretanos no están de acuerdo con las percepciones que tienen los diputados 
locales. Hacen lo que ellos quieren y ganan demasiado con respecto a lo que hacen. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El próximo mes iniciará la construcción de la aduana al interior del Aeropuerto Internacional de 
Querétaro, con una inversión de 20 mdp, anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato 
López Otamendi. (NC) 
 
En el mes de marzo va a iniciar la construcción de la primera etapa de la aduana interior del 
aeropuerto internacional de Querétaro. Esto tendrá un costo inicial de 20 mdp, así lo dio a conocer 
el titular de la SEDESU, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Cabeza. Las constantes visitas del presidente de la república benefician a nuestro estado, pues no 
sólo conoce los proyectos que se realizan en la entidad, sino que facilita buscar a futuro, mayor 
presupuesto para la creación de más acciones, señaló Renato López Otamendi, secretario de 
desarrollo sustentable. (PC) 
 
La ley anti tabaco, aprobada ayer por el senado, va a condenar a la desaparición al 25% de los 
bares y discotecas que actualmente existen debido a la obligación de crear áreas especificas para 
fumadores, esto lo estima el presidente de la asociación, Rogelio Garfias Torres. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la CANACINTRA en Querétaro, Pedro Ruiz, señala que el amparo que 
realizan las empresas en contra del IETU, es con la finalidad de poder deducir sus inventarios, al 
cierre del 2007. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. En la secretaría de educación, se llevó a cabo la firma de convenio para el desarrollo del 
programa, 1-2-3 por mí y mi seguridad, entre la Secretaría de seguridad ciudadana de Querétaro 
y la USEBEQ. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Sigue vigente el paro de los transportistas para el 3 de marzo, de acuerdo a lo señalado por sus 
dirigentes, quienes apuntan que su situación no ha cambiado. (NC) 
 
Vía telefónica. Andrés Garrido del Toral comenta que hoy presenta el libro El Querétaro que se 
nos fue, un Querétaro donde todos nos conocíamos. Este es su 12º libro le quita lo solemne a la 
historia y hace a los personajes de carne y hueso. Al que más le gustó des sacralizar es a Conín, 
que Rafael Camacho, ignorantemente, le dio un lugar que no le tocaba. Señala que Carlos 
Martínez de Cosío, que vivía en la calle de Madero, escribió muchas canciones para Agustín Lara, 
como Granada. Hay mucho que leer en este librajo, dicho en forma irreverente, al estilo del 
pinolillo. Hoy a las 6 de la tarde en la librería del Fondo de Cultura Económica presenta el libro. 
(NC) 
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Gustavo Botello Montes perdió la Presidencia del Colegio de Arquitectos, a pesar de ser el 
favorito, frente a Ricardo Paniagua Palacios, quien destacó que ya es momento de hacer 
modificaciones al código urbano. (NC) 
 
Cabeza. La próxima semana se reunirán el secretario de desarrollo urbano y obras públicas del 
estado, José Luís Covarrubias y el nuevo presidente del Colegio de arquitectos, con la intención 
de ser tomados en cuenta como un órgano de consulta, anticipó el propio Ricardo Paniagua. 
(PC) 
 

MUNICIPIOS 
Ratifican a Francisco Ruelas Mosqueda, como auditor superior de fiscalización en el municipio 
de Querétaro. (NC) 
 
La auditoría superior de fiscalización es un organismo público, autónomo y desconcentrado, que 
tiene como objeto revisar el buen manejo de los recursos. (NC)  
 
Renunció ayer Alejandro González Valle a la Secretaría de servicios públicos municipales; de 
igual forma, Vicente Suárez de Miguel al IMPLAN en el municipio de Querétaro. Sara Meza 
Maldonado será encargada de despacho del IMPLAN. 
 
Hay veces que algunas personas consideran que terminan sus ciclos y la administración continúa 
en marcha, expresó el alcalde capitalino, Manuel González Valle, tras la renuncia del director 
del IMPLAN, Vicente Suarez de Miguel, al dar a conocer que Sara Meza quedará como 
encargada de despacho de la dependencia en cuanto se nombra nuevo titular. (PC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Osejo: La renuncia de Alejandro González Valle no había sido 
considerada por él hasta hace unos días, ya que había mencionado planes de trabajo para esta 
semana. Una teoría sobre la renuncia es que se vio en medio del golpeteo entre Manuel 
González Valle y Armando Rivera Castillejos. La otra opción es que salga de la administración 
pública para preparar el camino de su hermano, rumbo a la contienda por la candidatura a 
gobernador por el PAN. (NC) 
 
Vía telefónica. Alejandro González Valle comenta que ya había platicado con anterioridad con el 
Alcalde y le había expresado que se quedaría un tiempo para dejar encarrilados proyectos y 
después debía regresar al negocio familiar relacionado con el transporte. Considera que deja una 
secretaría sólida y que en su lugar se queda una persona capaz. Manuel deja de ser su patrón, 
pero sigue siendo su hermano. No deja nada pendiente y hay grandes proyectos como el parque 
Bicentenario, que ya estaban en marcha y avanzan. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de gobierno Alfredo Botello, se refirió a los cambios en la administración 
del alcalde, Manuel González Valle, como un ajuste del ámbito municipal, y aseguró que por el 
momento, no se tienen previstos cambios en la cartera estatal. (PC) 
 
Cabeza. Rubén Cintora López, contador público egresado de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, ha sido designado director administrativo del sistema municipal DIF, cargo que 
desempeñará a partir de próximo día 1 de marzo. (PC) 
 
El municipio de Querétaro invertirá 13 mdp al mejoramiento de escuelas, aseguró el secretario de 
desarrollo social, Carlos Treviño. (NC)  
 
Cabeza. Este día arrancó la obra de los programas de infraestructura educativa 2008, Una mano 
por tú escuela, y todos por tus hijos. (PC) 
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Cabeza. Invertirá la secretaría de desarrollo social municipal, 30 mdp, en asentamientos 
irregulares en vías de regularización, para la construcción de pies de casa, dio a conocer el 
secretario Carlos Treviño Núñez. (PC) 
 
El ayuntamiento de Querétaro analiza 5 nuevos reglamentos para ser aprobados en la actual 
administración, apuntó el Secretario del Ayuntamiento, Apolinar Casillas Gutiérrez. (NC) 
 
El Dragón trabaja hoy en la calle de Zaragoza y en Pasteur frente a la colonia Alameda hay otra 
obra que ayuda a entorpecer el tránsito en el centro. (NC) 
 
Cabeza. Ejercerá el municipio de El Marqués, para este año, 47 md, en infraestructura básica y 34 
mdp más para obras viales, así lo dio a conocer el presidente municipal, Enrique Vega Carriles. 
(PC) 
 
El Marques es el municipio a la cabeza de adolescentes embarazadas, reconoció el Alcalde 
Enrique Vega Carriles, quien señaló que se ha convertido en un problema social y por ello se 
implementa el programa Arranque parejo. (NC) 
 
Cabeza. Reconoce Enrique Vega Carriles, que su municipio se encuentra dentro de la media 
estatal, en adolecentes embarazadas, para ello dijo, reforzarán programas médicos de educación 
en jóvenes y padres de familia, a fin de disminuir dicho problema. (PC) 
 
Ante las denuncias de irregularidades en las obras públicas de El Marqués, desde el mes pasado 
iniciaron las auditorías, informó el Edil Enrique Vega, quien apuntó que en lo visto hasta ahora 
no se han visto anomalías mayores. (NC) 
 
Cabeza. El presidente municipal de Tequisquiapan, Noé Zarraga Trejo, descarta que se haya 
presentado un aumento en su dieta mensual, por aproximadamente 100 mp, esto luego de varios 
rumores. (PC) 
 
Los Presidentes municipales de la zona serrana pedirán más seguridad a gobierno del estado y al 
gobierno federal, debido al incremento de la inseguridad, indicó José  Manuel García Leal, Edil 
de Pinal de amoles. (NC) 
 
Autoridades en materia de seguridad, se reunieron hoy en palacio de gobierno. El secretario 
Alfredo Botello Montes, informó que se reforzara el patrullaje en las vialidades estatales de la 
zona serrana, también reportó  que de diciembre a la fecha, se ha detenido a 35 personas 
relacionadas con narco menudeo. (PC) 
 
Alfredo Botello Montes aseguró que se intensificará la presencia de la policía en la zona serrana 
y afirmó que hay 35 detenidos por narcomenudeo en la región. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Al año mueren 40 mil personas a causa del tabaquismo según el ISSSTE, aunque otras 
organizaciones señalan que en realidad son 53 mil. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Necesario capacitar y certificar a policías, ministerios públicos, jueces y abogados litigantes, 
señaló el presidente de ese colegio Ricardo Cárdenas Gracia, tras la aprobación de los juicios 
orales, que contempla la reforma judicial. Criticó el régimen de excepción que crea para la 
delincuencia organizada, pues dijo, limitará las garantías de esas personas. (PC) 
 
Tras la eliminación de las facultades extraordinarias de cateo a los cuerpos policiacos en la 
reforma judicial federal, en el congreso de la unión, la iniciativa tendrá más posibilidades de ser 
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aprobada por el constituyente permanente, aseguró el presidente de la comisión de procuración y 
administración de justicia, de la LV legislatura, José Luís Sáenz Guerrero. (PC) 
 
Vía telefónica. Rogelio Estrada Pacheco, Presidente de la Asociación de Profesionales del 
derecho, festeja la eliminación del párrafo que permitía el allanamiento de domicilio, pues 
atentaba contra nuestro sistema garantista. En cuanto a lo que dice José Luis Soberanes de que 
es una broma la reforma, comenta que l juicio oral está a la vuelta de la esquina, funciona en 
muchos países y debe funcionar en México. En el juzgado segundo penal, ya se lleva en parte y no 
podemos seguir serrándonos. No esta de acuerdo, en definitiva, con la opinión del Presidente de la 
Comisión Nacional de Derechos Humanos. (NC) 
 
Aprueba líder de CANACO la reforma judicial. Mauricio Kuri señaló que fue buena decisión de los 
legisladores desechar los cateos sin orden judicial. (NC) 
 
Cabeza. Aprueba el presidente de la CANACO, Mauricio Kuri González, la reforma judicial. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informó en conferencia de prensa, respecto a la muerte de 
Miguel Ángel Moreno, ayer en La Loma. Todo apunta a que el asesino es Ramón Everardo 
Acosta Velasco, elemento activo de la policía municipal, quien era pareja sentimental del occiso. 
Según la investigación, ambos decidieron la muerte, debido a que el policía se había casado. El 
Secretario de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez Estrada estuvo presente en la 
rueda de prensa, pero se escabulló al terminar. (NC) 
 
Cabeza. Ramón Eduardo Acosta Velasco, elemento activo de  la policía municipal, fue detenido 
por las autoridades de la procuraduría como presunto responsable del homicidio en agravio de 
Miguel Moreno, encontrado ayer sobre prolongación Bernardo Quintana, con lesiones de arma 
punzo cortante en el cuello y con quien sostenía una relación sentimental. (PC) 
 
Vía telefónica. El Capitán Armando Sánchez Estrada, comenta que el elemento Acosta Velasco 
fue detenido ayer y presentado ante la autoridad competente. La corporación no va a permitir 
este tipo de elementos en la corporación. Hay una afectación de carácter moral y se seguirá 
atacando este problema. (NC) 
 
Querétaro está entre los primeros lugares con menor incidencia de homicidios, según el sistema 
nacional de seguridad pública. Alcoholismo y drogadicción son dos elementos que pudieran incidir 
en el índice de crímenes en la entidad. (NC) 
 
Es necesario el trabajo de todas instituciones paras evitar un Querétaro más violento, explicó el 
director de la carrera de criminología de la Universidad Autónoma de Querétaro, Omar Vielma 
Luna. (NC) 
 
 


